

**Cecilia Bastías Jerez**  
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

EN BÚSQUEDA DEL RESGUARDO DE LA SEGURIDAD PÚBLICA

# Delegación advierte que no descarta clausura de Fondas tras hechos de violencia en eventos

Al cierre de esta nota las autoridades registraban cinco lesionados a nivel regional.

Al cierre de esta nota al menos cinco lesionados registraba la Región del Biobío en el contexto de las actividades de fondas y ramadas de Fiestas Patrias. Así lo confirmó la delegada presidencial, Daniela Dresdner, quien detalló que sumado al caso de un joven de 17 años herido con arma blanca en el Parque Bicentenario de Concepción "también tenemos una situación de bastante preocupación en Laja, en una ramada (...) hubo cuatro personas heridas, dos por bala y dos por arma blanca. Esas personas están en este momento fuera de riesgo vital, sin embargo con lesiones".

Referente a aquello la autoridad regional manifestó que los equipos de crisis están desplegados haciéndose cargo de la situación de seguridad. "Necesitamos que donde detectamos brechas de seguridad, podamos en conjunto con los municipios que llevan adelante estas festividades, resolverlo", comentó Dresdner.

La delegada recordó que la sugerencia que nació desde Carabineros, hablaba de un horario hasta las 1 de la madrugada, justamente porque existe un gran despliegue en toda la Región. Además, destacó que cuando existen situaciones de seguridad que puedan afectar a las personas, la Delegación puede tomar medidas administrativas. "Podemos generar informes de clausura (...) no es este el momento de anunciarlo,



requiere un poquito más de análisis", expuso Daniela Dresdner.

"Vuelvo a decirlo, es algo que estamos estudiando, estamos al primer día, tenemos recién en la mañana los

informes de lo que ha ocurrido durante la noche, pero es algo que vamos a estudiar y en caso de que sea necesario, sin duda lo vamos a hacer", afirmó la delegada presidencial.

## Parque

En el caso del evento penquista, consultado al respecto, el alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz, recaló que el hecho afectó a un joven herido en el abdomen a las 22:30

## Informes diarios recibidos directamente

de Carabineros, PDI y FF.AA. son el parámetro que utiliza la Delegación Presidencial de la Región del Biobío para la toma de decisiones.

horas del martes en el exterior de la carpa licitada por la Municipalidad de Concepción. "No sabemos si es producto de una pelea (...) esta situación la tomó Carabineros, el menor fue trasladado rápidamente al hospital, en una ambulancia", describió.

Sobre la crítica ante el horario en que se efectúa la fonda de la Municipalidad, Ortiz aseguró que "lo que sucedió y en las circunstancias que se dio, podría ser en cualquier hora, de día o de madrugada. Por cierto, nadie quiere que ocurra. Por lo tanto, siempre se están revisando las coordinaciones que se han establecido".

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl